

Newsletter- *Meine Caritas* 10_2019

Caritas-Marktplatz am 21.11.2019 im Kardinal-Schulte-Haus/Bensberg:

Am Nachmittag herrschte geschäftiges Treiben. An jeder Ecke bildeten sich Mensentrauben, Leute schlenderten umher, blieben hier und da stehen, um sich zu unterhalten oder einen Blick auf die zahlreichen Angebote zu werfen. Denn: Die Verbandsklausur verwandelte sich am Nachmittag zu einem Marktplatz!

Caritas Marktleute aus den Geschäftsfeldern bauten innerhalb kürzester Zeit bunte Stände auf, um ihre vielfältigen Waren zu präsentieren. Im Angebot waren u.a. ein Stand zur digitalen Betreuung in der Altenpflege mit VR-Brille, die CariKids Kitas mit dem Thema Nachhaltigkeit, das Geschäftsfeld Teilhabe mit dem innovativen Roboterprojekt "Next generation" und die Öffentlichkeitsarbeit zu Personalmarketing über Social Media mit "Frischem Gemüse für die Caritas".

Das Format "Marktplatz" ermöglichte den Teilnehmenden, sich über aktuelle Themen und Projekte zu informieren und dazu ins Gespräch zu kommen. Außerdem gab es auch neben den Ständen zahlreiche Begegnungen und Gespräche zwischen den Besucher*innen. Ein echtes Markttreiben eben, wie auf dem Wochenmarkt in Nippes, Mülheim oder Ehrenfeld.



Marianne Jürgens